



Entregan diputados de PRI en NL tinacos con su imagen

Llevan los priistas agua... a su molino

Arman legisladoras eventos para dar apoyos por sequía en Monterrey

JOSÉ LUIS MARROQUÍN
MONTERREY.- Ante la crisis por el desabasto de agua en Nuevo León, diputados priistas locales y federales no han dejado pasar la oportunidad para sacar provecho y promocionar su imagen.

Como si estuvieran en campaña, al menos cinco legisladoras del tricolor han repartido en diferentes colonias tinacos, tanques y cubetas con su rostro, nombre y logo del partido.

Estos eventos han contado con la presencia del ex candidato a la Alcaldía de Monterrey, Francisco Cienfuegos, y el dirigente estatal del PRI, José Luis Garza Ochoa.

Y aunque se preguntó el origen de los recursos para estas entregas, los equipos de comunicación de los legisladores no dieron información, mientras que los diputados se resisten a transparentar en qué gastan el bono de gestoría que reciben en el Congreso.

El caso más reciente se dio el pasado viernes, cuando, por separado, las legisladoras priistas Ivonne Álvarez y Alhinna Vargas llevaron un tinaco comunitario con capacidad de 10 mil litros a la Colonia CROC y otro a la Colonia Alfonso Reyes, en Monterrey.

Mientras que el tinaco

de la CROC tenía una imagen de medio metro de altura de Álvarez con su nombre y logo del PRI, el equipo de almacenamiento que llegó a la Alfonso Reyes tenía la foto de Vargas.

Semanas antes, las también legisladoras priistas Ana González y Perla Villarreal entregaron tinacos de la misma forma en la Colonia Fomerrey 45 y en la Independencia, respectivamente.

Lorena de la Garza, legisladora plurinominal priista, regaló el domingo pasado cubetas con su foto y su nombre en colonias de Monterrey.

Además de poner su imagen y partido en los apoyos, los legisladores los presumen en sus redes.

“Para apoyar a la Colonia Independencia, instalamos un tinaco para que pueda solventar el desabasto de agua que están pasando”, señala Villarreal en una publicación donde sale ella posando junto al depósito con su foto.

Y pese a que es Agua y Drenaje (AyD) la que proporciona el líquido para las pipas que llevan a las colonias, los legisladores aseguran que el Gobierno estatal no está haciendo su tarea y ellos salen a quite.

Es el caso de Karina Barrón, diputada federal del PRI, quien exigió en un vi-

deo la intervención del Gobierno estatal, mientras una pipa de AyD de Monterrey daba el apoyo en la Colonia San Ángel, en Monterrey.

“Por favor Gobernador (Samuel García), de verdad”, expresó Barrón, “éste no es un tema de poderes, no es un tema de partidos, no es un tema de colores.

“Ya no se esté preocupando por hacer crecer a Movimiento Ciudadano”, agregó, “con Diputados o Alcaldes vamos a ocuparnos de lo importante: el agua. La gente tiene días sin agua”.

En contraste con la forma de dar apoyos de las legisladoras priistas, los Diputados Eduardo Leal, del PAN, y Raúl Lozano, del PVEM, llevaron pipas sin logos a municipios como Allende y García.



COMO EN CAMPAÑA

Diputadas priistas están entregando tinacos comunitarios y cubetas con su imagen y logos partidistas en eventos en los que las acompañan el ex candidato Francisco Cienfuegos y el dirigente estatal José Luis Garza.

PRI



Francisco Cienfuegos, Alinnha Vargas y el líder priista José Luis Garza.

OTROS AYUDAN SIN SACAR PARTIDO

PVEM

Raúl Lozano

PAN

Eduardo Leal



Francisco Cienfuegos, Ivonne Álvarez y Marcela Guerra con vecinas de colonias.



Perla Villarreal



Lorena de la Garza